

Ein Lächeln ins Gesicht zaubern

Ursi Lächli und Daniela Bühlmann lancierten Anfang April eine Malaktion fürs Süssbach Pflegezentrum in Brugg. Das Ziel dabei: Freude bereiten.



Die bunten Bilder erfreuen die Bewohnenden des Süssbach Pflegezentrums in Brugg (Bilder: zVg)

Die Bewohnerinnen und Bewohner des Süssbach Pflegezentrums bekommen die Corona-Krise in verschiedener Hinsicht zu spüren: Die Besuche fallen weg und sie halten sich vorwiegend drinnen auf. Der Kontakt zur Aussenwelt hält sich dementsprechend in Grenzen. Dies möchte Ursi Lächli, Verantwortliche Alltagsgestaltung und Aktivierung sowie Tagesbetreuung, ändern. «Zurzeit hört man oft von Malaktionen. So kam mir die Idee, eine solche auch für den ‚Süssbach‘ zu starten», erzählt die 37-Jährige. Unterstützung dafür erhält sie von ihrer Bekannten, Daniela Bühlmann, Pharma-Assistentin in der Apotheke Süssbach, die durch ihre Tätigkeit als MuKi-Turnen-Leiterin in Brugg sehr gut vernetzt ist. Bühlmann hat den Aufruf «Malen fürs Süssbach Pflegezentrum» in ihrem WhatsApp-Status sowie in der Facebook-Gruppe «Du bist vo Brugg wenn» geteilt. «Die Reaktionen waren sehr herzlich», erzählt Daniela Bühlmann. «Viele wollen die Aktion unterstützen.» Besonders gerührt habe sie die Antwort eines Mannes, der vorschlug, für die Bewohnenden vom «Süssbach» Handörgeli zu spielen. «Es ist schön, dass überlegt wird, wie man sonst noch Gutes tun kann», meint die 39-Jährige.



Mehr Farbe im Pflegezentrum

Zahlreiche Bilder und Kärtchen sind bereits im Pflegezentrum angekommen. Oft sind darauf Regenbögen oder Blumen abgebildet. «Die Bilder bringen etwas Farbe ins Pflegezentrum und erfreuen sowohl Team als auch Kundinnen und Kunden», sagt Ursi Lächli. «Unser Ziel ist es, ihnen in dieser schwierigen Zeit zu zeigen, dass man auch ausserhalb des Pflegezentrums an sie denkt.»

Die Bilder, die meist von Kindern angefertigt werden, sollen in der Station oder im Restaurant aufgehängt werden, damit alle sie betrachten können. «Die bunten Zeichnungen haben schon einigen ein Lächeln ins Gesicht gezaubert», freut sich Lächli. «Dafür sind wir sehr dankbar.»

Weitere Bilder können direkt im **Pflegezentrum** oder in der **Apotheke Süssbach** abgegeben oder per Post an folgende Adresse geschickt werden: **Süssbach Pflegezentrum, Alltagsgestaltung und Aktivierung, Ursi Lächli, Fröhlichstrasse 9, 5200 Brugg.**